

El Circuito Provincial BTT Media Maratón Diputación de Granada 2026 recorrerá diez municipios de la provincia

Se desarrollará en las localidades de Leqrín, Loja, Lanjarón, Alhendín, Dúrcal, Atarfe, Alhama de Granada, Montillana, Benalúa y Cádiar

miércoles 18 de febrero 2026



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al delegado provincial de la Federación Andaluza de Ciclismo (FAC) en Granada, Ignacio Valdivia, ha presentado el Circuito Provincial de BTT Media Maratón Diputación de Granada, organizado por la Federación Andaluza de Ciclismo y la propia institución provincial, además de la colaboración de los distintos ayuntamientos de las sedes que conforman esta prueba. El circuito se desarrollará en las localidades de Leqrín, Loja, Lanjarón, Alhendín, Dúrcal, Atarfe, Alhama de Granada, Montillana, Benalúa y Cádiar.

Escobedo ha señalado que “desde la Diputación de Granada participamos activamente en la organización y desarrollo de este Circuito. Invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque creemos firmemente en el valor que aporta el deporte a nuestra sociedad. Este compromiso se extiende no solo al día de la carrera, sino también a programas que promueven el deporte, capacitan a atletas locales y mejoran las infraestructuras para la práctica del ciclismo en nuestra provincia”.

Además, el diputado ha subrayado que “el Circuito Provincial BTT Media Maratón constituye una oportunidad para proyectar la riqueza natural y patrimonial de los municipios granadinos, generando actividad económica en el entorno rural y fomentando hábitos de vida saludables entre la ciudadanía, especialmente entre los más jóvenes”.

Cada prueba contará con una normativa particular validada por la Federación Andaluza de Ciclismo y cumplirá con todos los requisitos técnicos y de seguridad exigidos para este tipo de competiciones. Se entregarán trofeos a los ganadores absolutos, tanto en categoría masculina como femenina, así como a los primeros clasificados de las distintas categorías contempladas en la normativa específica de cada prueba.

Las carreras transcurrirán por parajes de gran valor ecológico y paisajístico de la provincia, por lo que será de obligado cumplimiento el respeto a las normas medioambientales establecidas por la organización. Cualquier participante que incumpla estas exigencias será descalificado, reforzando así el compromiso del Circuito con la sostenibilidad y la conservación del entorno natural.

Para poder participar en la competición será necesario estar en posesión de la licencia federativa de Ciclismo en vigor o tramitar la correspondiente licencia de un día, además de formalizar la inscripción en cada una de las pruebas a través de los canales habilitados por la organización.

Calendario del circuito

El circuito arrancará el sábado 21 de febrero en Lecrín con la prueba ‘Subida a Fuente del Sabuco’, que abrirá el calendario llevando a los participantes a uno de los enclaves más emblemáticos del municipio. La segunda cita será el domingo 1 de marzo de 2026 en Loja, con la celebración de la X Media Maratón Abades Sierra de Loja, una prueba ya consolidada dentro del calendario provincial.

Continuará el domingo 15 de marzo en Lanjarón, donde se disputará la Open MTB Puerta de la Alpujarra, en un entorno natural de gran atractivo para los amantes del BTT. Tras el parón primaveral, la competición se retomará el domingo 17 de mayo en Alhendín con la VII Montevives Bike Race, una cita que combina exigencia técnica y espectaculares paisajes. El domingo 7 de junio, el circuito se trasladará a Dúrcal para la disputa del XI Desafío Valle, una prueba ya tradicional dentro del calendario ciclista provincial. Una semana después, el domingo 14 de junio, será el turno de Atarfe, que acogerá la II Media Maratón BTT Sierra Elvira, recorriendo los senderos característicos de esta sierra granadina.

Tras el verano, la actividad se reanudará el domingo 27 de septiembre en Alhama de Granada con la VI Media Maratón Tajos de Alhama, en un entorno natural de gran valor paisajístico. El domingo 4 de octubre, el circuito hará parada en Montillana para la celebración del XI Memorial Guillermo Villegas.

Posteriormente, el domingo 11 de octubre, Benalúa será sede de la V BTT Geoparque Benalúa, que recorrerá parajes vinculados al Geoparque de Granada. Finalmente, el circuito se cerrará el domingo 1 de noviembre en Cádiar con la disputa del XI Open BTT Villa de Cádiar, poniendo el broche final a esta edición del Circuito Provincial BTT Media Maratón Diputación de Granada.